

Reunión celebrada en los locales de ATERPEa, a las 17 horas del 2.12.78

Asisten prácticamente la totalidad de los afectados por la construcción del nudo de carreteras del Polígono de Intxaurreondo.

Santi Gonzalez explica, sobre planos, la situación del asunto y la postura de Obras Públicas y del Ayuntamiento.

Se hace hincapié en que se trata de una reunión meramente informativa en la que se quiere poner a los vecinos en antecedentes de lo que ocurre. Los planos que se presentan no son los definitivos y se señala que nuestras proposiciones no han sido aceptadas.

Estos afectados no están en absoluto de acuerdo con los planos.

Se les dice que el nudo de carreteras del Polígono de Intxaurreondo se impugnó en su día.

Los vecinos pedirán una entrevista con el Presidente de la Gestora el próximo lunes y nos informarán.

HERRI-PE queda a la espera de que nos digan el resultado de su gestión. Se reunirán los vecinos y llamarán a Begoña Berro.

- - - - -

En la misma reunión, sin los vecinos, se lee el comunicado de la Coordinadora de Rentería y se acuerda firmar la aceptación.-

- - - - -